

Julie Andrieu, cuisine sans stress

La plupart des émissions culinaires sont des émissions sportives : « Top Chef », « Dans la peau d'un chef », « Le Meilleur Pâtissier », « Qui sera le prochain grand pâtissier ? » et autres « Master Chef ». Avec ces programmes, cuisiner n'est pas un plaisir mais une série d'épreuves.

Il y faut toujours l'emporter sur quelqu'un, éliminer les autres, monter plus vite la mayonnaise, plus haut les blancs en neige, plus fort les épices. Ce n'est plus de la régalade, c'est des olympiades. Bien fatigant. Avec **Julie Andrieu**, le plaisir l'emporte. Avec la curiosité, les découvertes, l'ouverture aux autres dans le calme, la gentil-

lesse et la décontraction. Le tout servi chaque samedi à 16 h 55 sur France 3 dans « Les Carnets de Julie ».

France 3 est encore, trop souvent, une chaîne vieillotte, qui traite les régions sous l'angle

du folklore et de la carte postale. D'où l'ennuyeux et caricatural « Midi en France » de Laurent Boyer.

Julie Andrieu, c'est le contraire. De tous, elle cherche à apprendre. Elle traite chacun - berger, vinaigrière, pêcheur, chef étoilé, vigneron, fromager - de la même manière : simple, amicale et directe. Et ça va vite, car on a faim.

De plus, « Les Carnets de Julie » filment la France avec gourmandise et vivacité. Au-delà du chromo, l'émission révèle les talents gourmands qui, transmis de génération en génération, retrouvent, grâce à Julie Andrieu, une évidente et fertile actualité.



VIRGINIE GARNIER